
LEER / EDB - Im Bereich des
Sanierungsgebietes der Lee-
raner Oststadt hat es erste In-
formationsgespräche mit An-
liegern zum geplanten Aus-
bau der Johannstraße/Auf
der Lübsche, der Focko-Uke-
na-Straße, der Cirksenastra-
ße und der Okko-ten-Broek-
Straße gegeben. Das sagte
Karen Strack vom Sanie-
rungsbüro jetzt im Sozialaus-
schuss. Man sei ohne fertige
Planungen in die Gespräche
gegangen, um ein Meinungs-
bild einzuholen – zum Bei-
spiel zu den Themen Bäume
und Parkplätze. Nunmehr er-
arbeite man auf Grundlage
dieser Informationen Pläne,
die man in erneuten Anlie-
gerversammlungen vorstel-
len will. Diese seien für die
nächsten Monate terminiert.

Straßenausbau:
Anlieger sagen
ihre Meinung


